

# *Communiqué de l'association Cuba Coopération France suite à l'ouragan Irma SOLIDAIRES de CUBA !*

---



mardi 12 septembre 2017

par cubacooperation

L'ouragan Irma, le plus violent et le plus destructeur à Cuba depuis 1932 a frappé l'île de plein fouet pendant 36 heures. 14 des 16 provinces ont été atteintes, ce qui en montre l'ampleur exceptionnelle. Affectant gravement les infrastructures électriques, les zones agricoles, les voies, les édifices de services publics, des dizaines de milliers de maisons, et les installations touristiques qui constituent des éléments importants pour l'économie cubaine.

Des vagues gigantesques ont déferlé sur les côtes, les vents ont soufflé à plus de 200 k/h emportant tout sur leur passage, de nombreux secteurs ont été inondés. Le bilan en cours d'évaluation est déjà

impressionnant et sera particulièrement lourd.

Malgré les énormes efforts déployés par la Défense Civile et l'exemplaire discipline sociale de la population, dix victimes sont à déplorer dont 7 dans la capitale et les dégâts sont immenses.

L'heure est à la récupération, qui se fait dans le calme, sans pillage et sans violence ! Tous les moyens matériels et humains sont mis en œuvre. Le Président Raul Castro pouvait déclarer « Personne ne peut se tromper, la tâche est immense. Mais la révolution ne laissera personne sans défense et les mesures sont déjà prises afin qu'aucune famille ne soit laissée à l'abandon ». La solidarité entre cubains s'organise, comme toujours. Et conformément à la tradition historique, Cuba digne, rebelle et solidaire vient d'envoyer plusieurs centaines de médecins et de personnels médicaux dans les îles touchées par l'ouragan !

Ce petit pays, ami de la France, qui subit la double peine du déchainement des éléments et du blocus des Etats Unis mérite, plus que jamais, notre soutien, notre solidarité matérielle. Notre association a décidé d'un premier versement de 20.000 euros et nos comités locaux organisent la collecte de fonds.

Nous faisons appel à vous, amis du peuple cubain meurtri par cette nouvelle épreuve : participez à cet élan de solidarité en adressant vos dons à Cuba Coopération France, 32 rue Lénine à Ivry-sur-Seine 94200 en indiquant au dos de vos chèques : Cuba Ouragan Irma. Les sommes recueillies seront versées aux autorités cubaines qui nous en feront connaître la destination.

Cuba Coopération France

Lundi 11 septembre 2017

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/141369-communique-de-lassociation-cuba-cooperation-france-suite-a-louragan-irma-solidaires-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**